



Communiqué de presse,
Massy, le 7 août 2020

Carrefour solidaire du Liban

Face à la tragédie qui frappe durement Beyrouth, le Groupe Carrefour s'associe pleinement à la douleur du peuple libanais et s'engage, au travers de sa Fondation, à acheminer dans les plus brefs délais quarante tonnes d'aide alimentaire.

Grâce à l'appui du ministère de l'Europe et des affaires étrangères et à la mise à disposition d'un avion par le ministère des Armées, le Groupe Carrefour et sa filiale Carrefour Partenariat International, feront partir dès aujourd'hui des denrées alimentaires à destination du Liban.

La Fondation du Groupe Carrefour a ainsi pu réunir rapidement quarante tonnes de denrées non périssables (farines, pâtes, riz, conserves...), soit l'équivalent de 52 palettes, prêtes à être acheminées dès aujourd'hui.

Cette aide sera réceptionnée par Majid Al Futtaim, Partenaire historique du Groupe Carrefour sur place, qui en assurera la distribution via des ONG locales. Le groupe Majid Al Futtaim est présent au Liban depuis de nombreuses années et y exploite 6 magasins aux enseignes Carrefour et Carrefour Market.

A propos du Groupe Carrefour

Fort d'un réseau multi-formats de plus de 12 000 magasins dans plus de 30 pays, le Groupe Carrefour est un des leaders mondiaux du commerce alimentaire. L'entité Carrefour Partenariat International gère l'ensemble des Partenaires franchisés du Groupe Carrefour dans le monde, actifs dans plus de 30 pays avec plus de 1700 magasins. Carrefour a réalisé un chiffre d'affaires de 80,7 milliards d'euros en 2019. Il compte plus de 320 000 collaborateurs qui contribuent à faire de Carrefour le leader mondial de la transition alimentaire pour tous, en offrant chaque jour une alimentation de qualité, accessible partout et à un prix raisonnable.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur www.carrefour.com, sur Twitter (@GroupeCarrefour) et sur LinkedIn (Carrefour).